

- **192 equipos participarán en el Tercer Concurso para Jóvenes Técnicos en Automoción de Comforp**

AMDPress.- La tercera edición de su Concurso para Jóvenes Técnicos en Automoción, organizada por la entidad [Comforp](#) contará con la participación de 192 equipos de 15 Comunidades Autónomas, una vez finalizado el plazo de inscripción al mismo. Más concretamente, esta elevada participación supone que tomarán parte en la convocatoria el 30% de todos los centros educativos que imparten la especialidad de Mantenimiento de Vehículos Autopropulsados de España, con un total de 576 personas, entre profesores y alumnos.

La convocatoria está dirigida a alumnos matriculados en el segundo curso del ciclo formativo de grado medio de Electromecánica y Carrocería y de grado superior en Automoción, en cualquiera de los centros educativos de todo el territorio nacional que imparten estas especialidades de la formación profesional reglada.

El concurso cuenta con el patrocinio de distintas empresas del sector (entre ellas el Grupo Tecnipublicaciones empresa editora de este servicio de noticias, a través de su revista Nuestros Talleres) y la colaboración del Ministerio de Educación y Ciencia y las Consejerías de Educación de las Comunidades Autónomas de Galicia, Asturias, Valencia, Extremadura, Castilla-La Mancha, Baleares y Andalucía.

En la presente edición, el concurso amplía y mejora la calidad de los premios para los participantes, entre los que destaca la entrega de tres vehículos por parte de DaimlerChrysler España; una oferta de 36 puestos de trabajo y entrega de material didáctico de las firmas patrocinadoras, entre otros. Además, los tutores de los alumnos aspirantes recibirán un curso sobre nuevas tecnologías del automóvil impartido por personal cualificado del citado constructor de vehículos.

Comforp es una asociación sin ánimo de lucro formada por profesores de de Formación Profesional comprometidos con su profesión cuya principal finalidad es "colaborar, impulsar y potenciar los estudios de Formación Profesional y la relación entre el mundo laboral y el ámbito docente".